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Esternazione a tutto campo sull'aereo diretto a Chicago * 
«Interverrò in campagna elettorale solo per legittima difesa» 
Stoccatine a Occhietto: «Mi volevano presidente del Pds» 
Annunciata una prossima visita a Zagabria e Lubiana 

«Dopo il voto l'incarico lo darò io» 
Cossiga spiega perché «si è fatto casino» sulle elezioni 
'Perché si è fatto casino7 Darò io l'incarico di forma
re il nuovo governo » In volo per Chicago, Cossiga 
avverte che sarà sua la prima mossa del dopo-ele-
zioni E che continuerà a fare politica «Ancne nel 
gruppo misto se la De » Alla De offre una tregua 
condizionata Stoccatine, invece, per il Pds «E pen
sare che un dirigente mi offrì la presidenza del nuo
vo partito L impeachment'Farà una brutta fine » 

DAL NOSTRO INVIATO 

PASQUALE CASCELLA 

••CHICAGO «Chi1 C tutto 
queslo casino e 0 stato per 
niente' È perche il prossimo 
presidente del Consiglio lo 
scelgo io» Cossiga può nveiar 
la la ragione vera dello scontro 
cori la De ora che ha ottenuto 
finalmente 1 assenso allo scio
glimento delle Camere sarà 
sua la prima mossa sulla scac 
chiera del dopo-voto la dove 
si deciderò I intero assetto del 
sistema politico (nuovo capo 
del governo nuovo presidente 
della Repubblica nuovi presi 
denti delle Camere o forse an
che qualche nuovo segretario 
di partito) Sembra già diver 
tersi ali idea In tenuta da viag
gio - camicia senza cravatta 
cardigan di lan i leggera - il 
presidente si sgranchisce le 
gambe sul «Vld 11» il nuovo 
aereo dell Alitalia dopo qual

che ora di volo verso Chicago 
(dove, oggi ritirerà la sedicesi 
ma laurea honoris causa) sa 
luta i passeggeri consola una 
bimba in lacrime, si (a largo tra 
le hostess costrette a fronteg
giare la caccia agli introvabili 
orologi chrono della Swatch 
regala battute a destra e a 
manca Discetta se sia di de 
sira o di sinistra avere la col! 
(«Dipende») sulla cancella 
/ione dalla toponomastica 
dell Unione sovietica «Ma Le 
nm e Marx nessuno li potrà 
cancellare dalla stona» sullo 
studio pnvato a Tor Sanguigna 
che sta riempiendo di libri ri 
cordi i 5 picconi ricevuti in re
galo e «le mie poltrone per la 
schiena dolente» 

Nello scompartimento in 
ceppato di cronisti il presiden 
te dà .1 meglio di se «Vi rivelo 

un segreto sul Pds Vi spiego il 
giallo del messaggio Prepa 
ratevi ad altn viaggi» Già per 
che il presidente 6 pronto ad 
andare a Zagabria e Lubiana 
dopo il suo rientro in Italia for 
se già domenica 19 Pordareai 
•killer» serbi lo schiaffo morale 
del solenne avallo ali immi
nente riconoscimento della 
Croazia e della Slovenia Prima 
0 poi Cossiga andrà anche 
nella Mosca di fcltsm «Sono 
stato invitalo verbalmente e 
per iscritto La questione 0 al-
1 esame del governo per una 
soluzione positiva pnma della 
fine del mandato» Ma nei gior 
ni caldi del dopo-voto il presi
dente presidierà il Quirinale 
per gestire la crisi più difficile e 
portarla a uno sbocco anche a 
costo di rendere più lacerante 
lo strappo con il suo partilo 
d origine la De Darà I incarico 
a Bettino Crani' Per tutta nspo 
sta Cossiga sorride agita la 
mano come a dire lui o un al
tro ne vedrete comunque del
le belle Por ora non ha biso
gno di minacciare anziassicu 
ra che se non provocalo se ne 
starà tranquillo per tulta la 
campagna elettorale Cava' «È 
un amico anche quando pole
mizza con me » De Mila che 
rivendica di essersi impegnato 
da tempo por le riforme'' «Sono 

lieto che intende impegnar 
si » Sembra Covsiga offrire 
alla De la possibilità di una ri 
cucitura cominciando a utiliz
zare il filo del disegno di legge 
preparalo da Spadolini che 
consentirebbe il j luglio a Cos 
siga quando andrà ad occu 
pare il seggio di sonatore a vi 
ta di mantenere una posizio 
ne autonoma quasi un limbo 
ira la tentazione di guidare 
chissà quale schieramento 
prcsidenzialistu e la nostalgia 
scrudocrociata «Perche la De 
dice di n o ' Chiedetelo a Nicola 
Mancino » Rinvia la palla 
Cossiga Ma sa che dopo il 5 
aprile sarà di nuovo tra i suoi 
piedi E «the Externator» lascia 
intendere che sa già come gio 
carseia nel botta e risposta a 
1 Ornila metri di quota «Non 
smetterò certo di fare politi 
ea» 

Con quali panni, presiden
te? 

lo faccio parte della sinistra 
democratica europea II mio 
pessimismo cristiano di marca 
pascaliana un pò Unto di gian
senismo mi fa ntenerc che 
nuovi cieli e nuove terre ci sia 
no solt mio con la resurrezione 
dei morti Ma se non si ha una 
forte spinta riformista quando 
serve anche nvoluzionana il 
mondo rischia non solo di fer

marsi ma di arretrare 
Lo ha detto anche al missino 
Fini? 

No Non me 1 ha chiesto 
Ma con Occhetto come la 
mette? 

Ma io avrei potuto essere be
nissimo il presidente del Pds 
Forse un pò a sinistra ma 1 a 
vrebbero tolleralo Non dico di 
più e un segreto 

Avrebbe promosso l'impea
chment contro Cossiga? 

Tutto Avrei fatto tutto 
E il segreto? Lo sveli, a que
sto punto. 

E va bene ma non faccio no
mi Il giorno dopo il discorso 
del Pnmo maggio, quello al 
I Ansaldo di Milano il 1990 
che turbò molte coscienze, an 
che della De (sempre da sini
stra io turbo la De1) un espo
nente dell allora Pei mi telefo 
nò per congratularsi Mi disse 
•lo ho capilo come sei fallo» F 
aggiunse che se io avessi volu 
lo forse un posto alla fine del 
settennato I avrei avuto quello 
di presidente del nuovo partito 
che si andava a fare t ra un 
membro della Direzione7 St lo 
era Della segreteria'' SI della 
.egrelena Mamifcrmoqui 

Ci dica almeno se si voterà il 
5 aprile 

Onestamente non so Fino a 
icn non eravamo ancora pas 
san alla fase formale vera e 
propria Saranno giustamente 
interpellate le presidenze delle 
Camera 

Interverrà nella campagna 
elettorale? , 

CI mancherebbe altro che fa 
cessi campagna elettorale 

Cossiga non esterna più? 
In materia di musica estemerò 
In politica nella misura in cui 
non faccia parte della musica 
classica •• 

Vuol dire' se non sarà attac
cato? 

Còl i diritto alla legittima dife 
sa È nnunciablle ma io non 
intendo rinunciare 

Azzardi un pronostico per il 
voto. Sarà difficile garantire 
la governabilità nella prossi
ma legislatura? 

Per carità tocca a un altro pre
sidente occuparsene lo gesti
rò la crisi questo si Vuol dire 
e he nei prossimi mesi mi toc
cherà lavorare di più Dovrò 
consultare tutu senza preclu
sioni anche le Leghe 

E l'Impeachment? 

Farà una brulla fine a quanto 
mi hanno spiegato i costituzio
nalisti che ho consultato Per 

ultimo hoconsultato Cossiga 
Quando Io farà il messaggio 
che non ha letto alla fine del
l'anno? 

Verrà il momento Volete sa 
pere del giallo' Avevamo pro
gettalo una conferenza stam 
pa a reti unificate Mi sono 
consultato e ho dovuto con
cludere che ero meglio rima-
nere nella tradizione del mes
saggio Ne esistono quattro 
versioni lutto molto dure non 
ò che Dolessi far 'inta di niente 
Ma avrebbe avuto lo slesso si 
gnificato negativo se avessi 
parlato dello farfalle e dei pa 
nettoni La notte non ci ho 
dormilo sopra E l'ultimo del 
1 anno sono andato al Quirina
le e ho detto «lo quasi quasi il 
messaggio non lo faccio» È 
stato Ortona (il portavoce del 
presidente ndr) a dire «Però 
lei lo spiega in tv» Ho buttalo 
tutti fuori dal mio ufficio e in 
un quarto d ora ho buttalo giù 
quelloche poi ho letto , 

E le intimidazioni qual era
no o quali sono? . 

Eh1 Sono sempre immanenti 
Bisogna leggere Kafka ognu
no di noi ò sottoposto ad un 
«processo» di cui non conosce 
il capo d imputazione ha so 
pra di so uno che cere > di op 
primerlo , 

Alla «festa di ringraziamento » per il successo nella raccolta delle firme confronto sulle elezioni: più lontane le liste comuni 
Apertura di La Malfa a Giannini. Occhetto: «I candidati eletti sotto il nostro simbolo avranno piena autonomia d'iniziativa» 

Un patto di unità d'azione tra le forze referendarie 
Trova pochi consensi la proposta di Giannini per li
ste referendarie al Senato Occhetto annuncia che 
gli esponenti del movimento dei referendum eletti 
dal Pds saranno liberati dalla disciplina di gruppo 
Per La Malfa sono possibili intese solo per alcuni 
collegi Segni - e con lui le Adi e Scoppola - insisto
no per un patto che vincoli i candidati di liste diver
se all'impegno perla riforma elettorale 

FABIO INWINKL 

• • ROMA Candidature co
muni o patto di unità d'a/ione 
nel futuro Parlamento/ Alla «fe
sta del ringraziamento» per il 
successo nella raccolta delle 
firme il fronte referendano si 
confronta sull imminente sca
denzai elettorale Come spen 
dero il patrimonio consolidalo 
dalla vittona del 9 giugno sulla . 
preferenza unica e dalle estese 
adesioni ai quesiti oggi in cam
po (i referendum elettorali 
hanno ricevuto ormai un mi
lione e duecentomila firme)' 
«I candidati referendari nelle 
nostre liste - spiega Achille 
Occhetto noli affollato incon
tro ali Hotel Minerva - saranno 
liberati dalla disciplina di grup 
pò per svolgere in Parlamento 
in pn na autonomia un opera 
di vigilanza e stimolo sulle ri 
forme» E le candidature co
muni al Senato proposte da 

Massimo Severo Giannini' Per 
il segretano del Pds non sono 
ali onzzontc «anche perche 
Segni ha detto di no» Ma 
esclude ipotesi di convergenza 
in alcuni collegi' «È troppo 
presto per dirlo nella fase più 
calda di formazione delle liste 
capiremo meglio quali sono le 
opinioni vere dei gruppi e dei 
partiti» 

Cauto su questa ipotesi an
che Giorgio La Malfa In una 
lettera a Giannini il segrelano 
repubblicano considera «I e-
ventualità di comuni candida
ture appoggiato dal fronte refe
rendario in collegi senatonali 
con 1 obiettivo di consermre 
1 elezione di personalità indi 
pendenti dai partiti noto per le 
loro qualità professionali e 
morali» Ma anche per lui sul 
Io possibilità di un operazione 
a livello nazionale pesa la de-

Achille Occhetto, segretario del Pds e a sinistra Massimo Severo Giannini presidente del Conol 

cisione di Mario Segni II quale 
come noto non va oltre il pro
getto di un patto tra candidati 
di liste diverse per sostenere le 
nforme elettorali E nello stes
so senso si espnmono il presi 
dente delle Adi Giovanni Bian
chi e Pietro Scoppola che ha 
preparato un «manifesto prò 
grammatico che sarà discusso 
giovedì prossimo dal Corel il 
comitato dei referendum elet

torali Resta allora Marco Pan
nella ad adenre senza riserve 
al progetto di Giannini ma 
I anziano giurista assicura che 
continuerà a raccogliere le 
opinioni dei vari interlocutori 
di partito per poi fare il punto 
lunedi in seno al Cond il comi
tato per la riforma democrati
ca che ha raccolto oltre un mi 
lione di adesioni ai referen
dum sulle Partecipazioni stata 

li le nomine bancarie e I inter
vento nel Mezzogiorno 

Segni però oppone 1 impe
gno sul percorso accidentato 
dei referendum alle ipotesi che 
metterebbero in discussione la 
sua candidatura nelle liste del
la Democrazia cnstiana «Ab
biamo compiuto solo il pnmo 
passo di una lunga marcia -
sottolinea il presidente del Co
rel - e ci attendono difficoltà 

enormi II silenzio degli awer 
san non deve ingannarci si 
son fatti accorti dopoché il lo
ro chiasso ci aveva favorito alle 
urne lo scorso giugno» E ri
corda lo scoglio decisivo della 
Corte costituzionale chiamata 
Ira un anno a decidere sul-
I ammissibilità dei quesiti 

Occhetto denuncia I ina
dempienza della maggioranza 
di governo che al verdetto po
polare sulla preferenza unica ' 
non ha fatto seguire in Parla
mento la benché minima mi
sura in materia di riforme elet
torali «Si potevano approvare 
almeno - sostiene il segretano 
del Pds - 1 introduzione dei ' 
collegi uninominali alla Came
ra e il collegio unico naziona
le Cosi invece, siamo alla bat
taglia di tutti contro tutu Si va 
sempre più ad una balcanizza
zione della politica italiana e 
le vicende di questi giorni al 
Comune di Milano lo stanno 
confermando» Il partito della 
quercia che ù stato parte attiva 
nella raccolta delle firme sol
lecita per I avvio della nuova 
legislatura un biennio costi
tuente segnato da un fecondo 
rapporto tra le forze impegna
te nella campagna referenda
ria 

Un segnale agli eletton se
condo Renato Altissimo può 
esser dato già in questi pochi 

giorni che restano alle Camere 
pnma dello scioglimento «È 
ancora possibile incardinare 
in commissione - nota il segre
tario liberale - la discussione 
sulla nforma dell art 138 per la 
revisione della Costituzione 
Servirebbe a far espnmere le 
forze politiche sui loro propo 
siti in materia istituzionale e ad 
evitare le solite operazioni gat
topardesche come avvenne 
con la commissione Bozzi» 
Contro le manipolazioni della 
riforma elettorale e perentorio 
Marco Pannella «L unica pro
posta legittimata dal movi
mento referendario - insiste il 
leader radicale - e quella del 
sistema uninominale ad un 
turno corretto da elementi di 
proporzionale Tutti gli altri 
progetti sono dei cavalli di 
Troia» Intanto sul periodico di 
Rifondazione comunista Lucio 
Magri attacca Occhetto per le 
scelte referendane e sostiene 
che «legare il proprio futuro a 
La Malfa Scalfari o Scoppola 
equivale a preparare senza sa 
porlo una crisi della democra
zia» Con Pietro Scoppola se la 
prende anche il dingcnte del 
Psi Gennaro Acquaviva accu 
sandolo di esser finito alla cor
te di Scalfari «il più accredilalo 
sfasciacarrozze politico italia
no» 

Il presidente della Repubblica Francesco Cossiga 

La De difende 
Cabras insultato 
dal presidente 
La De difende il senatore Paolo Cabras, ultimo ber
saglio di Cossiga 11 presidente, che ha definito l'e
sponente della sinistra de «un emerito mascalzone» 
e ha invitato gli elettori a non votarlo più, è stato cn- • 
ticato da Gava Elia e Granelli Cabras che aveva iro
nizzato sulla commissione di coordinamento delle » 
forze anticrimine ipotizzata da Cossiga, dice di aver 
parlato «a ragion veduta» 

M ROMA Cossiga I ha defini
to «un emerito mascalzone», e 
ha invitato gli elettori a non vo
tarlo Paolo Cabras esponente 
della sinistra de vicepresiden
te della commissione antima 
da no.iche ultimo bersaglio 
polemico dello eslernazioni 
del presidente ha risposto cor» 
ironia ma facendo capire che 
la polemica non finisce qui 
•Ormai posso fare il capolista» 
ha detto ieri sorridendo ai gior
nalisti che lo aspettavano al 
consiglio nazionale della De E 
ha aggiunto «Non ho mai rice
vuto tanli complimenti e con
gratulazioni da parto di magi
strati e di alti ufficiali anche dei 
carabinieri r come stamane 
(ieri ndr) ali inaugurazione 
dell anno giudiziario» 

Insomma il caso nato da al
cune critiche di Cabras alla de 
cisionc di Cossiga di nominare 
una commiss onc per la lotta 
alla criminalità non 6 chiuso e 
ieri Cabras ha ncevuto la soli
darietà della De A Cossiga co 
me si sa non sono piaciute le 
ironie di Cabras sulla possibile 
composizione della commis
sione ipotizzata da Cossiga per 
studiare forme di coordina
mento delle forze anticrimine 
Torse si era chiesto maliziosa
mente Cossiga metterà nella 
commissione il generale Jean 
qualche mossone o qualche 
pitnota piduista' La replica 
d< I presidente e stata di fuoco 
«Non ho con me spazzolino da 
denli e collutlono quindi non 
posso fare il nome di questo 
tristo figuro Non povso scen
dere a un livello che se non of
fendessi una categoria egregia 
di donne definirei da lavan

daia» Poi la definizione di 
«emerito mascalzone» e I invi- ( 
lo agli elettori a non votarlo 
più \ un cronista che suggerì- ' 
scc di formare una lista di rutti 
gì insultati da Cossiga Cabras 
risponde «La lista no ma po
tremmo fare un associazione 

i vm me di Cossiga» «Comun- ' 
que - aggiunge - risponderò a ' 
Cossiga il 4 luglio quando il 
rapporto sarà pantano Perora 
posso solo dire di aver parlato 
conoscendo bene (atti perso- „ 
ne e cose» Quanto ali ipotesi 
caldeggiata da Cossiga di una 
direzione unitaria politica
mente responsabile di coordi- ' 
namento delle tre forze di poli- •• 
zia la cui guida dovrebbe es
sere al fidata ad Enzo Mosino 
oggi responsabile delia sicu
rezza del Quirinale Cabras iro
nizza elicendo che cosi Mosino 
diventerebbe ministro dell in 
terne n pectore «del governo 
di salu e pubblica» Intanto Ca
bras incassa la solidarietà del
la De Elia considera quella di 
Cossiga una «reazione non ac
cettabile anche se il presidente 
della repubblica aveva tutto il 
dmtto di n t e v r e impertinenti 
e maliziose le allusioni di Ca
bras Sperochesigiungaauna 
rettifica sull'appello negativo 
agli elettori» Anche Gava con
danna Cossiga «Non ho mai * 
usato espressioni del genere 
nemmeno nei confronti dei 
peggiori awersan» Lo stesso fa 
Luigi Granelli «Dobbiamo » 
preoccuparci perchè é gravis
simo il precedente dell inquie
tante esempio di chi s avvale * 
della sua carica per cercare di 
influenzare in modo diffama
torio il libero giudizio degli 
elettori sugli eletti» -

I radicali non scelgono per le elezioni: liste referendarie o antìproibizioniste? 

«Emotivamente mi sento candidato...» 
Ma Pannella non spiega cosa farà il Pr 
1 radicali, al secondo giorno del congresso, non han
no ancora deciso cosa fare alle elezioni Gli opposi
tori di Pannella insistono per una lista referendaria 
Ma il leader storico ancora non ha scelto Anche per 
ciò che lo riguarda dice d'essere «emotivamente» 
contrario a non candidarsi ma tutto può succedere 
In realta Pannella ha il problema di garantire una 
presenza radicale nel nuovo Parlamento 

STEFANO BOCCONETTI 

tra ROMA Paiinelliano Più di 
altri congressi quello «italiano» 
di questi giorni a Roma 0 
un assise segnata dal leader 
storico Una lunga relazione 
notturn i due tre interventi m 
una complicata votazione sta 
tutana Marco Pannella domi 
na la srena Eppure non ha an 
eora deciso cosa far fare ai ra 
dicali italiani Come cioè 
schierarli nella campagna elei 
torale II congresso (un pò 
strano è giù iniziato da due '•> 

giorni ma continuano ancora 
gli appelli-radio alla parteci 
p izione) gin lutto attorno a 
questo quesito Lumi non sono 
venuti dall introduzione «not 
tuma» Pannella ha parlato 
tanto della Croazia (a proposi 
lo quattro soldati dell esercito 
federale hanno disertato e 
hanno chiesto I iscnzione al 
Pr) e tanto dei referendum 
(neanche nei giorni della «vit 
tona» risparmia critiche «Il Pds 
e gli amici di Segni si sono im 

pognati poco avevano una 
sorta di VIZIO d origine u n o p 
posizione di sostanza al prò 
getto che i referendum prefigu
ravano ») Poco o nulla però 
ha detto su come vorrebbe 
•trasferire» nelle urne il succes
so nella raccolta di firme E ai 
delegati che continuano a ere 
scero a vista d occhio - dietro 
la presidenza e è un tabellone 
continuamente aggiornalo coi 
dati una tessera I ha previ an 
che Chiambretti - Pannella ha 
detto cosi «Nessuno sa ancora 
cosa faremo io so di non sa
pere e voi dovelo sapere che 
lorse fino ali ultimo non sapre
mo cosa sarà meglio fare» In 
somma nessuna certezza Esc 
cosi stanno le cose «incerta» 
sembra anche la sua sorte per 
sonale Una tesi che lo stcvso 
Pannella e sembrato confer 
mare quando ieri pomeriggio 
ha scambiato due parole eoi 
cronisti F ha dclto «Non sono 
emotivamente disponibile a 

non candidarmi Ma sono an 
che una persona che sa al 
momento giusto controllare la 
propria emotività e con essa 
venire a palli» Insomma un 
congresso di dubbi 

Le via d uscita però scm 
brano quasi lutto bloer.ite 
Pannella slesso qualche tem 
pò fa aveva avanzato una prò 
posta di grande cartello eletto
rale l-,t risposti negativa gli e 
venuta d'ili assemblea nazio 
naie dei verdi Risposta ugual 
mente negativa portala ieri al 
congresso dal radicale ma an 
che deputato ambientalista 
Mattioli Che ha detto «I tempi 
non sono maturi per un iggre 
gazione che suonerebbe solo 
come insieme di sigk » Nien 
te da fare con la «grande eo.ili 
zione» Ma sul«tappcto»cèan 
che la proposta di «liste refe
rendarie» Un ipotesi che non 
sembra mollo verosimile ma 
che una pattuglia di dirigenti 
radicali (e fra loro i più strenui 

oppositon «interni» Negri e 
I eodon) continua a difendere 
a spada tratta L unica cosa 
corta ò elio comunque i radica
li non si presenteranno col 
proprio simbolo nò la rosa nel 
pugno nò il volto di Ghandi 
1*0 «vieta» un vecchio delibera 
to congressuale SI sono anche 
sentite voci per ripristinare nel 
II scheda elettorale I autentico 
marcino del Pr ma si ò trattato 
di posizioni isolate Senza mol
to seguito In ogni caso il pro
blema esiste e lo ha detto sen 
za tanti gin di parole Marco I a 
radash II leader antiproibizio-
nisla (neanche lui fr riuscito a 
sottrarsi alla tentazione di at 
t ìecarc la Quercia «Ha tradito 
i suoi militanti che hanno n c -
collo le firme per i referen-
c'um ») ha spiegato che co 
munque deve essere garantita 
•una presenza dei radicali» 

L si ritorna al punto di par
tenza Che fare alle elezioni' 
Una lista simil-radicalc tipo 

anliproibizionista'Insistere sul 
«progetto Giannini»' CO chi 
parla addirittura di una solu ' 
zionc mista dar vita a liste «vi 
cine» ai radicali per la Camera 
e unitarie al Senato (e e 0 da 
dire che nessuno Ira i rapprc 
scntanti dei comitati referen
dari ha escluso questa possibi 
lità in qualche collegio) Al 
congresso ripresa anche dalle 
agenzie di stampa giravj pure 
la «voce» che voleva Pannella 
candidato come indipendente 

nelle liste del Pds in Abruzzo 
1 interessalo ha però smentito 
«Anzi - ha aggiunto - ò un pò 
di tempo che non ho contati i 
con Occhetto» 

lutto in alio mare E come 
al solito deciderà Pinnolla (e 
magari neanche subito) For 
malmentc però il congresso ha 
riacquistalo pieni poteri dopo 
un intricatissima • votazione 
(«Che ci appassiona perchè 
per noi lo regole sono impor
tanti non come il Pds elio 

ìeanclic ha lo statuto ») ha 
ipprovaio un nuovo lesto Che 
n re ilta es il vecchio statuto 
•enza emendamenti Comun
ale sia or i gli iscritti o i dele 
.(.ili potnnno ole ggorc anche 
.il liste diverse 15 dirigenti ra 
Ile ali Che gestiranno il partilo 
iella difficile fase pre-ck'ttora 
e e ehc decrebbero limitare il 
potere » del quadrumvirato 
he da tre anni guida il Pr Bo-

iino Pannella stdnzani e Vi 
bevano il ti soni re Que sia so 

Marco 
Pannella 
mentre Icfloe 
la sua 
relazione 
ali apertura 
del 4" 
Congresso 
radicale 

luzione ;omunque e ciò spie
ga il sue appoggio consentirà 
a Pannella anche di fa'venire 
allo scoperto gli «oppositori» 
Insomma deciderà ancora lui 
La seconda giornata dei lavori 
e tutto qui A parte un interven
to della Bonino che sogna 50 
mila iscritti (oggi sono 3000) e 
co I ha con I Unità che non 
avrebbe capito 1 importanza 
d un partilo transanazionale 
Al quale si isenve anche il pre
sidente croato 
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